



Se asegura todo

Si, señores; se asegura todo, la vida, los brazos, las piernas, una mano o un pie, la vista, el oído, es posible que hasta el olfato; una finca, una cosecha, un automóvil, toda suerte de maquinaria, etcétera, etc. Que se aseguraba todo esto era del dominio público. Las Compañías aseguradoras han extendido sus redes de manera tan amplia y vigilante, que no hay cosa, por muy insignificante que parezca que escape a las garras de los agentes de seguros, para honra y provecho suyo y de las empresas que representan.

Una artista cinematográfica—norteamericana, por supuesto—acaba de asegurarse en cincuenta mil dólares su sonrisa. Es decir, que el día que esta película, "née" Fay Marbe, pierda el encanto sonriente de su rostro, agradecerá, percibirá de sus aseguradoras la respetable cifra señalada. Quisiéramos conocer las cláusulas del contrato firmado por Fay Marbe para aclarar una duda que nos sugiere esta notísima póliza de seguro. Veamos. Si Fay deja de sonreír un buen día, mejor dicho, un mal día, un día aciago, por circunstancias adversas e imprevisas—la muerte de su pelé, la extracción de una muela, la aparición de una arruga, más o menos precoz, pero siempre traidora; un encuentro con su modisto o su peluquero, y tantas otras tragedias extraordinariamente terribles que suelen ensombrecer, siquiera sea de manera momentánea, el brillo de una "estrella" del "film", ¿tendrá derecho—preguntamos nosotros—a recibir los cincuenta mil dólares del seguro?

¡A juzgar por lo que nos dice el cable, es indudable que Fay Marbe, en el momento en que pierda su arroborada sonrisa, se hace acreedora de sus aseguradoras por la cifra indicada. Pero—volvemos a preguntar—¿no será suficiente motivo para que la película recobre su sonrisa y hasta su carcajada el solo hecho de engrasar su cuenta corriente con el importe del seguro? Para cualquiera que no viva en los Estados Unidos parecerá nuestra hipótesis perfectamente admisible; es más, por lo que se refiere a nosotros, podemos afirmar, la mano puesta sobre el corazón, que si por cualquier circunstancia tuviéramos la desdicha de no poder sonreír y, por este solo hecho, nos entregasen diez mil duros, el estrepito que iban a producir nuestras mandíbulas, al carcajearse sin recato de ningún linaje, podrían escucharse en Washington y hasta en Shanghai, sin necesidad de aparatos de T.S.H. De aquí nuestra duda, pues si a Fay Marbe le sucediera lo que, sin duda alguna, ocurriría a la mayor parte de los occidentales, es posible que la Empresa aseguradora suspendiese el pago de la prima, puesto que desaparecida la causa, desaparece también el efecto. No interesa la mucho aclarar la cuestión, porque si el riesgo señalado queda salvado convenientemente en el contrato de seguro, tenemos a la vista un ingreso insospechado.

Fay Marbe asegura su sonrisa, pues nosotros aseguramos nuestro ceño adusto motivado por mil peripecias probablemente más respetables que las que pudieran motivar la desaparición de la sonrisa de aquella. Porque, después de todo, la risa, como toda otra contracción de los músculos faciales, es solo un gesto, y, por lo tanto, si Marbe asegura el suyo, nosotros podríamos asegurar el nuestro. Claro está que no vamos a comparar una sonrisa de película con una ceñijunta de paletillero... Sería excesiva presunción por parte nuestra; pero, al fin y al cabo, si una sonrisa vale diez mil dólares, una expresión malhumorada puede calcularse, salvadas las distancias, en unas diez mil pesetillas, ¿qué menos?

Y si algún día tuviéramos motivo suficiente para mostrar una faz alegre y, además, nos dieran dos mil duros... ¡paray!, ¡ques miel sobre hojuelas!...

Santoral

Día 31 de julio, domingo.—Santos Ignacio de Loyola, fundador y Patrón de Guipúzcoa; Calimerio y Germán, obispos; Fabio, Democrito y Dionisio, mártires; Juan Columbino, fundador.

Sol: Sale a las seis y se pone a las 8.43 de la tarde. Luna en cuarto creciente, el día 5 de agosto, en Escorpio.

Día 1 de agosto, lunes.—Santos Pedro Advíncula y Félix, mártires; Hermanos Macabeos, mártires; Eusebio, obispo; Santas Fe, Esperanza y Caridad, vírgenes y mártires.

Sol: Sale a las 6.1 de la mañana y se pone a las 8.32 de la tarde. Luna en cuarto creciente, el día 5, en Escorpio.

Abrigos y vestidos

Liquidación de preciosos modelos seleccionados en las mejores Casas de París. EULALIA AGUIRRE (de Madrid).—Avenida de la Libertad, 33, 1.º

ZARAUZ
Para después del CIRCUITO, NADA mejor que la terraza del GRAN CAFE DE LA MARINA
Único en la playa

Viales

De Zaragoza han llegado don Luis Serrano, don Antonio Carero y don Pedro Galán. —De la misma capital se trasladó a Fuenterrabia don Juan de Dios González Pizarra, y a Zarauz, don Pedro Andian.

—Regresaron de Zaragoza don Luis Sánchez y su distinguida esposa, doña Matilde Delmas; el arquitecto municipal de aquella ciudad, don Miguel Angel Navarro, con su señora, don Amado Pueyo y don Miguel Casamayor.

—De Madrid llegó últimamente a San Sebastián, el doctor García Andrade, con su distinguida familia.

—A Fuenterrabia, el conde de las Cabezas.

Oloros Modas
HERNANI, 27. 1.º

—De Ormaiztegui, don Hilario Hillera. —También han llegado de la corte doña Concepción Fernández (viuda de Fese) y don Francisco F. y Ramírez de Arellano.

—A Deva doña María Guit (viuda de Junquera).

—De Valladolid y de paso para Vichy y París, llegó el secretario de "La Rasa", don Antonio Rico con su esposa y sobrino Toñín Bustamante Alba.

—También llegó de la misma capital astellana don Francisco Fernández Aparicio.

Marchó a París don César Bengoechea.

—Se han embarcado en Buenos Aires, con rumbo a España, en el vapor "Reina Victoria Eugenia", los señores de Jauregualza (don Demetrio).

DENTISTA :::: MOLINS ::::
Plaza Guipúzcoa, 2, 1.º

—Marchó a París, requerido por asuntos profesionales, el ilustre doctor Urrutia, acompañado de su ayudante el doctor Sala.

—A Santander se trasladaron los duques de Lécera y de Sanlúcar.

—A Elorrio marcharon los condes de Lariz.

—Marcharon a Pau los señores de Angulo (don Antonio).

—La marquesa de Quirós se encuentra veraneando en Fuenterrabia.

—Llegó de Madrid el conde del Vado.

—De Bilbao llegó el administrador de "El Pueblo Vasco" de aquella capital, don Valeriano Hernández.

—Se encuentra en Gesteira el ex ministro señor Franesco Rodríguez.

—De Madrid se trasladó a Avila el agregado de la Embajada del Perú cerca de la Santa Sede, conde de Michelángel.

—Precedentes de París y Londres y Bruselas llegaron a San Sebastián los marqueses de Santa Lucía Gonchán, que pasarán el verano entre nosotros.

Hotel María Cristina
Gran acontecimiento artístico hoy, domingo, día 31.
GRAN extraordinario té de moda con el famoso jazz-band PADUREANO, que viene actuando en todas las fiestas dadas ante Sus Majestades.
Orquesta LARROCHA-COTARELO
MARTES, TES ARISTOCRATICOS

Hotel Continental
Esta tarde, de cinco a nueve, te de moda, amenizado por la orquesta americana, compuesta de ocho profesores. Tómbola, con recuerdo, de la fiesta. Se reservan mesas.

Letras de luto
Ayer entregó su alma a Dios la señorita Adelaida de la Peña y García-Borreguero, después de recibir los Auxilios espirituales y la Bendición papal.
Acompañamos en su terrible dolor a sus afligidas hermanas doña Matilde y doña Luisa (viuda de Barreros), así como al resto de la familia de la finada.

Traspasso bar restaurant
centro San Sebastián, buena clientela. Informarán en esta Administración.

Hoy, a las 7 1/2 tarde Cine Frontón Urumea - Grandioso éxito -

"La pequeña Inge y sus tres papás"
graciosísima comedia por la célebre «estrella» DOROTEA WICK.

¡¡¡ ATENCION !!!
CUIDADO CON SUS COMPRA :::: PROXIMAMENTE después de grandes reformas, apertura de los GRANDES ALMACENES BELLE JARDINIÈRE
Plaza de la República HENDAYA
OCASIONES SENSACIONALES EN TODOS LOS ARTICULOS

De sol a sol

AL VUELO

Por lo que toca al día de ayer, no podemos afirmar como de ordinario, que fue de completa calma periodística.

Las noticias, sobre un tema de capital interés, volaban de boca en boca y como sucede siempre en estos casos, cada cual opinaba como le parecía a como le convenía, pues también se daba este caso.

Se trataba nada menos, que del debatido y manoseado asunto de la apertura del Gran Casino, y de la reunión que se celebraba en el despacho del gobernador, tenía que salir una solución, más o menos concreta, pero solución al fin y a la postre, como verá el lector en otro capítulo de la obra de romanos a que nos referimos.

El gobernador estuvo en Zarauz representando al ministro de Fomento en los actos que allí se celebraron con motivo de la traída de aguas, y el alcalde se ausentó de San Sebastián para asuntos particulares.

Llegó en el cañonero "Dato" el capitán general del departamento del Ferrol, para saludar a la reina madre, y doña Cristina estuvo por la tarde en el cine Novedades.

Segue en aumento la llegada de forasteros, que animan de día en día la ciudad, que se halla ya en pleno veraneo, y que hoy celebra la fiesta de San Ignacio, Patrón de las Provincias Vascongadas, y a pesar del día, y de ser, además, domingo, no tenemos ni una mala novillada, como en varios pueblos de la provincia y se podrá fácilmente comparar el día de hoy, con el domingo pasado, en el que la Asociación de la Prensa celebró su tradicional corrida de toros.

Las diversiones siguen en aumento, y la población más animada cada instante y ahora si se abre el Gran Casino, habrá otro centro más de reunión.

Esperar y tener paciencia solo nos resta, que el tiempo pasa y no hay que perderlo, que bastante se ha desperdiciado ya.

El cañonero "Dato"
El capitán general del Ferrol
A las seis y media de la tarde fondó en la bahía de la Gomcha el cañonero "Dato", procedente de la Coruña.
El buque de guerra hizo a la plaza los saludos de ordenanza, disparando 21 cañonazos.
Tras a bordo al capitán general del departamento marítimo de El Ferrol, señor Enriquez, que viene a presentar sus respetos a la reina doña María Cristina.
El señor Enriquez desembarcó a poco de haber echado anclas el "Dato."
ASORDEP.

Gran Casino-Monte Igueldo

Hoy, domingo, de seis a nueve de la noche, se danzará aristocráticamente en los LOCALES RESERVADOS del GRAN RESTAURANT, amenizado por una selecta orquesta.

Próxima apertura del Gran Casino con importantes reformas en sus salones, Reservado el derecho de admisión.

Parque de atracciones, Skating, Emocionante Montaña Rusa, Torre del Viento.
Cocina selecta española y francesa.
Situación ideal, única en el mundo.

Interesante para las señoras

es visitar la exposición de pelotería que presenta la casa SAN SEBASTIAN-PARIS-MADRID, en donde encontrarán abrigos, echarpes, renares y pieles sueltas para guarniciones a precios sumamente económicos.

GRAN FABRICA DE PELETERIA - Hernani, 21 -

De toros

El éxito del abono a las corridas de Agosto

No hay la menor duda de que el espectáculo que más apasiona a las gentes es el de los toros. Se ha demostrado que esta fiesta es la que lleva forasteros y la que hace poner en circulación a las gentes, proporcionando beneficios a la ciudad. En la corrida de la Prensa se vió claramente. Ahora en los dos días pasados en que tuvo lugar la recogida de billetes por los abonados a la temporada anterior, también se puso de manifiesto ese entusiasmo, pues se retiraron todos los abonos existentes y se hicieron pedidos de nuevos abonos en proporción que no podía ser sospechada.

Hace más de medio año el señor Pagés, hablando con un periodista, manifestaba que tenía la seguridad de conseguir tener un abono extraordinario. No se ha equivocado en sus cálculos y desde luego puede decir ahora que ha conseguido su deseo, pues a juzgar por el pedido de nuevos abonos éste ha de superar hasta a lo que el señor Pagés se imaginaba. Los nuevos abonos pueden ser recogidos el lunes, martes y miércoles.

Cine-Frontón Urumea

"LA PEQUEÑA INGE Y SUS TRES PAPAS"
Hoy, a las siete y media de la tarde, última proyección de esta originalísima cinta «Emelka», que tan admirablemente interpreta la bellísima Dorotea Wick.

«UN UNICO AMOR»

Mañana, lunes, se proyecta esta estupenda cinta americana, interpretada por Clara Bow, Alice Mills, Donald Keith y Lou Tellegen.

«UN ESTUDIANTE CON PUROS»

El martes, gran estreno extraordinario de esta cinta americana, por el campeón atlético mundial Frank Merrill.

De sol a sol

AL VUELO

Por lo que toca al día de ayer, no podemos afirmar como de ordinario, que fue de completa calma periodística.

Las noticias, sobre un tema de capital interés, volaban de boca en boca y como sucede siempre en estos casos, cada cual opinaba como le parecía a como le convenía, pues también se daba este caso.

Se trataba nada menos, que del debatido y manoseado asunto de la apertura del Gran Casino, y de la reunión que se celebraba en el despacho del gobernador, tenía que salir una solución, más o menos concreta, pero solución al fin y a la postre, como verá el lector en otro capítulo de la obra de romanos a que nos referimos.

El gobernador estuvo en Zarauz representando al ministro de Fomento en los actos que allí se celebraron con motivo de la traída de aguas, y el alcalde se ausentó de San Sebastián para asuntos particulares.

Llegó en el cañonero "Dato" el capitán general del departamento del Ferrol, para saludar a la reina madre, y doña Cristina estuvo por la tarde en el cine Novedades.

Segue en aumento la llegada de forasteros, que animan de día en día la ciudad, que se halla ya en pleno veraneo, y que hoy celebra la fiesta de San Ignacio, Patrón de las Provincias Vascongadas, y a pesar del día, y de ser, además, domingo, no tenemos ni una mala novillada, como en varios pueblos de la provincia y se podrá fácilmente comparar el día de hoy, con el domingo pasado, en el que la Asociación de la Prensa celebró su tradicional corrida de toros.

Las diversiones siguen en aumento, y la población más animada cada instante y ahora si se abre el Gran Casino, habrá otro centro más de reunión.

Esperar y tener paciencia solo nos resta, que el tiempo pasa y no hay que perderlo, que bastante se ha desperdiciado ya.

Se venden billetes para los toros
GARIBAY, 3.—TELEFONO 1-41-44
Plaza de Toros de Hernani
Gran festival tauro-boxístico, para hoy, domingo, organizado por la popular Sociedad Recreativa Urumea.
Orden del espectáculo:
Primer combate (match de desafío). — ZABALA (a) "Balitus" de peso mosca contra AMIAMA, del mismo peso, a 4 rounds de tres minutos.
Segundo combate. — GIM "El Zaidr" del peso ligero, contra JOSE LUIS NOGUERA, del peso welter, a 8 rounds de tres minutos.
Director de combate, señor Aranzadi.
A continuación, el formidable boxeador GIM "El Zaidr" hará exhibiciones de cultura física, al estilo de nuestro gran Paulino Uzoudun.
Como final de fiesta se correrán dos novillos embolados para los aficionados, dirigen do la lidia el novillero Tomasio Bulman.
Una brillante banda de música amenizará la fiesta.

Automovilistas!-Ganga

Por ausencia de su dueño se venden a precios extraordinariamente ventajosos:
Chasis FIAT modelo 519, absolutamente nuevo y sin matricular.
Tórpido LOCOMOBILE, en buenas condiciones de uso.
Dirigirse a GARAGE LARRAÑAGA. Teléfono 310.—IRUN.

FUMADORES

La aristocrática marca «MARIA GUERRERO», predilecta de los fumadores exquisitos, en su propósito de popularizarse en España, como lo está en los principales mercados de Europa y América, ha puesto a la venta su excelente nueva vitola «LONDRES», que es un tabaco excepcionalmente aromático, bueno y barato, pues en obsequio a la clientela española y como reclamo y propaganda se venderá a 1,20 ptes. el cigarro.

FUMADORES: Pedid desde hoy en todas las Expendedorías «LONDRES», de «MARIA GUERRERO».

Buenechea y Hernando

Especialidad en modelos de cristal y porcelana para hoteles, cafés y bares.
NARRIGA, 12 (parte vieja)

REPORTISTA-LITOGRAFO

para trabajar en zinc y piedra, que sepa cumplir con su obligación, hace falta en Casa GRIJELMO. - Bilbao.

Odontólogo

V. SAENZ DE VIGUERA
Calle de VERGARA, número 4, piso primer.